

Alazanes de Granma por seguir haciendo historia en el béisbol cubano



Bayamo, 19 ene (ACN) Los Alazanes de Granma, actuales campeones del béisbol cubano, aspiran a conseguir el título por segunda ocasión consecutiva y continuar aumentando su historia en las Series Nacionales de Béisbol (SNB).

Conducidos por Carlos Martí, los integrantes de ese plantel disputarán el título de la actual temporada, a partir de este sábado ante los Leñadores de Las Tunas, que vencieron a Industriales en la otra semifinal.

Después de 1959, apenas dos equipos han retenido el trofeo de Campeón en la campaña siguiente, luego de conseguirlo por primera vez.

Lo hizo Industriales al situarse en lo más alto en los años 1963; 1964; 1965 y 1966, y luego Pinar del Río, ganador en 1997 y 1998.

Señalamos que los conjuntos de esa región, con el anterior nombre de Vegueros, ya tenían seis títulos.

La mayor racha ganadora es la ya referida de cuatro, conseguida por Industriales, y luego le siguen los tres trofeos conquistados por Villa Clara (1993; 1994 y 1995), con la guía de Pedro Jova; y los de Santiago de (1999; 2000 y 2001), dirigidos por Higinio Vélez.

Diversos atletas de Granma han manifestado que el equipo está en excelente forma deportiva y puede lograr el trofeo de campeón otra vez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152992-alazanes-de-granma-por-seguir-haciendo-historia-en-el-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba